

# Gemeinde Info

## Impfvormerkung

Gleichzeitig flächendeckende Gratis-Antigen-Tests



Potzneusiedl

Werte Potzneusiedlerinnen!

Werte Potzneusiedler!

Wie Sie den Medien bestimmt entnommen haben, wurde der Lockdown von der Bundesregierung verlängert und endet frühestens am 7. Feber 2021. Diese Verlängerung ist aufgrund der **hohen Infektionszahlen** und der **noch infektiöseren Virusmutation** offenbar alternativlos. Derzeit starten österreichweit die Impfungen und auch wieder flächendeckende Gratis-Antigen-Tests.

Unter dem Motto „**Burgenland wird g'impft**“ sieht dieser Plan vier Phasen vor:

Die **Phase 1** läuft bereits seit Anfang Jänner für folgende Gruppen:

- Altenwohn- und Pflegeheime
- Spitalspersonal, Gesundheitspersonal
- Niedergelassene ÄrztInnen, Praxispersonal
- HochrisikopatientInnen
- Behinderteneinrichtungen
- Rettungsdienste, Mobile Pflegedienste
- Menschen über 80 Jahre, die zu Hause leben
- 24-Stunden-BetreuerInnen, Pflegeservice Burgenland



Die **Phase 2** schließt unmittelbar an Phase 1 an. In dieser Phase wird das Land Burgenland in erster Linie folgenden Gruppen die Schutzimpfung anbieten:

- Menschen über 70 Jahre
- Anbieter körpernaher Gesundheitsdienstleistungen
- Nahe Angehörige von Schwangeren
- Personal in Bildungseinrichtungen (Schulen, Kindergärten)
- Menschen in Sozialeinrichtungen (Kinder/ Jugendhilfe, Sozialhäuser, Frauenhaus...)
- Kritische Infrastruktur

Diese **Phase 3** startet unmittelbar nach Phase 2, wobei in dieser Phase je nach Verfügbarkeit des Impfstoffes mehrere Personengruppen gleichzeitig geimpft werden können.

- Menschen über 60 Jahre
- Personal im Einzelhandel
- Personen in körpernahen Tätigkeiten, die keine Gesundheitsdienstleistungen
- Personal in hygienisch sensiblen Unternehmen
- Personal in Gastronomie und Tourismus
- Kulturschaffende bei erhöhtem Infektionsrisiko (Schauspieler, Orchester, Chöre)
- SpitzensportlerInnen von Mannschaftssportarten
- Studierende und Lehrende an Hochschulen

In den ersten drei Phasen bekommen bestimmte Personengruppen die Schutzimpfung verabreicht, in der vierten Phase können sich alle anderen Burgenländerinnen und Burgenländer über 16 Jahren für einen Impftermin anmelden.

## PHASE 4

Alle weiteren Burgenländerinnen und Burgenländer im Alter über 16 Jahren können sich in der Phase 4 gegen COVID19 impfen lassen. Die Impfung besteht aus zwei Teilimpfungen, sie ist **freiwillig und für die Bevölkerung gratis**.

Wie lange die einzelnen Phasen dauern, kann im Detail nicht vorausgesagt werden. Es wird momentan jedoch davon ausgegangen, dass Phase 1 – 3 bis Mai abgeschlossen ist und **ab Juni** die **Impfung für alle BurgenländerInnen** möglich ist.



## VORMERKUNG ZUR IMPFUNG – WAS IST ZU TUN?

Alle Impfwilligen müssen folgende Schritte beachten:

1. Jeder, der sich impfen lassen will, muss sich vormerken lassen **ab 22. Jänner 2021 auf [www.burgenland.at/coronavirus](http://www.burgenland.at/coronavirus)**
2. Im System kann der gewünschte Impfort (Hausarzt, Impfstraße) ausgewählt werden
3. Das System ordnet nach Alter und Risikodefinition automatisch die Priorität
4. Per E-Mail erfolgt die Verständigung, wenn der Impfstoff am gewünschten Ort eingetroffen ist.
5. Über das System wird der Impfzeitpunkt ausgewählt.

All jenen, denen es nicht selbst möglich ist (bzw. die keine Angehörigen haben, die das für sie erledigen können), sich für die Impfung vormerken zu lassen, bieten wir als Gemeinde das Service an, die Vormerkung durchzuführen. Unsere MitarbeiterInnen stehen diesbezüglich während den Amtsstunden telefonisch zur Verfügung (02145/2283).

## GRATIS – ANTIGEN – TEST

Parallel zu den Impfungen gibt es burgenlandweit an sieben Teststraßen die Möglichkeit, sich **gratis einem Antigentest** zu unterziehen.

Anmeldungen hierfür sind ebenfalls ab **Freitag, 22. Jänner 2021** unter **[www.burgenland.at/coronavirus](http://www.burgenland.at/coronavirus)** möglich.

Diese sieben burgenländischen Test- und Impfzentren (BITZ) werden zunächst ab 23.01.2021 als Testzentren in Betrieb gehen, können aber zu einem späteren Zeitpunkt auch als **Impfzentren** verwendet werden. Das uns am nächsten gelegene Impfzentrum befindet sich in Gols.

Wir befinden uns derzeit in einer für alle belastenden, einzigartigen Situation. Und - ich verstehe, dass sich angesichts der lang andauernden Umstände Unmut breit macht. Jeder will das Leben, wie wir es kannten, zurückhaben. Nur leider wird das noch eine Weile dauern!

In diesem Sinne –  
bitte weiter durchhalten und xund bleiben!!!



Euer Bürgermeister

  
Franz Werdenich